

# Polsek Widasari Gelar Kegiatan Jum'at Curhat Bersama Warga Desa Kongsijaya

Indramayu - [INDRAMAYU.INFORMAN.ID](https://www.indramayu.informan.id)

Aug 11, 2023 - 15:52



*Polsek Widasari Gelar Kegiatan Jum'at Curhat Bersama Warga Desa Kongsijaya*

Indramayu, — Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menguatkan interaksi positif dengan warga masyarakat melalui kegiatan Jum'at Curhat.

Kali ini, warga Desa Kongsijaya Kecamatan Widasari Kabupaten Indramayu

menjadi bagian dari acara yang bertujuan untuk mendengarkan aspirasi, memberikan informasi, serta membangun hubungan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam acara Jum'at Curhat tersebut, jajaran Polsek Widasari hadir langsung di tengah-tengah warga Desa Kongsijaya.

Kegiatan ini menjadi wadah bagi masyarakat untuk berbicara langsung dengan aparat kepolisian, menyampaikan keluh kesah, serta berdiskusi mengenai berbagai hal terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menyatakan pentingnya menjaga komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat.

"Kegiatan Jum'at Curhat ini adalah salah satu cara kami untuk memperkuat kedekatan dengan masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa nyaman berbicara dengan kami, sehingga kita bisa saling mendukung dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar AKP Warmad.

Dalam sesi curhat, warga Desa Kongsijaya dapat mengemukakan berbagai permasalahan yang mereka hadapi sehari-hari, termasuk hal-hal yang berpotensi mengganggu kamtibmas.

Polsek Widasari memberikan solusi, himbuan, serta informasi terkait langkah-langkah pencegahan untuk mengatasi permasalahan tersebut.

Selain itu, Kapolsek juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan. Warga diajak untuk aktif melaporkan hal-hal yang mencurigakan atau mengganggu ketertiban kepada pihak kepolisian, sehingga tindakan cepat dapat diambil untuk mencegah potensi tindak kejahatan.

"Kegiatan Jum'at Curhat bersama warga Desa Kongsijaya diharapkan dapat menjadi langkah nyata dalam mempererat hubungan antara Polsek Widasari dan masyarakat. Ini juga merupakan bentuk komitmen polisi dalam memberikan pelayanan dan perlindungan yang terbaik bagi seluruh warga Kabupaten Indramayu," ungkap AKP Warmad.